
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

CÂMARA DE VEREADORES DE SANTIAGO 

Gabinete da Liberdade - Vereador FERNANDO OLIVEIRA 

 

Of. 170/2022 

  Santiago, 23 de setembro de 2022. 

Exmo. Sr. 

Dionathan de Paula Farias 

Presidente da Câmara de Vereadores de Santiago 

 

O vereador Fernando Oliveira, integrante da Bancada do Partido 

Progressista, usando de suas Atribuições Legais e Regimentais, vem perante 

Vossa Excelência solicitar que seja encaminhado ao Executivo Municipal, ofício 

requerendo o seguinte: 

Pedido de Providência: 

Solicito que seja estudada a viabilidade de implementação de um redutor 

de velocidade na Avenida Alceu Carvalho, (nos dois lados da via), entre a AAAB 

e o salão de festas Fantasy Fest. 

Justificativa: 

Tal pedido se faz necessário; pois, por se tratar de um perímetro urbano, 

e naquela avenida o fluxo de carros é bem considerável, inclusive de 

ambulâncias, e também para evitar futuros acidentes, visto que recentemente 

aconteceu e um acidente grave. E também porque no final da tarde,m o número 

de pedestres que caminham/correm e andam de bicicletas é bem grande. E em 

finais de semana, no salão se festas acontece muitas festas infantis, onde as 

crianças saem para brincarem bem próximo ao asfalto. 

Sendo o que se apresentava para o momento, renovo os votos de estima 

e consideração. 

Atenciosamente, 

 

Ver. Fernando Silveira de Oliveira 

Proponente 


